

JOURNALIST

Danlanud Sultan Hasanuddin Terima Kunjungan Kerja Dankoharmatau

Ahmad Rohanda - JOURNALIST.CO.ID

Nov 9, 2024 - 05:59



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E., M.M., CHRMP, menerima kunjungan kerja Komandan Komando Pemeliharaan Materiel Angkatan Udara (Dankoharmatau) Marsda TNI Oki Yanuar, S.T., beserta rombongan, bertempat di Markas Komando Lanud Sultan Hasanuddin, Jumat (08/11/2024).

Dalam pertemuan tersebut Danlanud Sultan Hasanuddin mengucapkan selamat datang kepada Dankoharmatau beserta rombongan. "Saya menyampaikan ucapan terima kasih atas kunjungan Dankoharmatau beserta rombongan di Lanud Sultan Hasanuddin. Kami juga menyampaikan terima kasih atas bantuan Koharmatau dalam upaya pemeliharaan sarana di Lanud kami," ujar Marsma Bonang Bayuaji.



Lebih lanjut Danalanud Sultan Hasanuddin menyampaikan apresiasi terkait kontribusi nyata dari Depohar jajaran Koharmatau yang telah membantu meningkatkan kesiapan operasional Alutsista di Lanud Sultan Hasanuddin. "Semoga kerja sama ini terus berkembang dan memberikan manfaat besar dalam mendukung misi-misi strategis TNI Angkatan Udara," ungkapnya.

Dalam kesempatan yang sama Dankoharmatau, Marsda TNI Oki Yanuar menyambut hangat sambutan Danlanud Sultan Hasanuddin dan menyampaikan harapan agar kunjungan ini memperkuat pemahaman kebutuhan teknis dan operasional di lapangan. "Kunjungan ini juga menjadi sarana bagi Koharmatau untuk melihat langsung kondisi dan kesiapan fasilitas yang ada di Lanud Sultan Hasanuddin. Hal ini penting untuk menilai kebutuhan pemeliharaan yang lebih optimal, terutama dalam mendukung kelancaran tugas-tugas operasional yang diemban TNI AU," ujarnya.

Dalam kunjungannya Dankoharmatau didampingi sejumlah pejabat, diantaranya Kasubdis Pespur Disaeroau, Diharkomlek, Dirharsenban, Dirlambangja, Koharmatau, Dandepohar 30 dan Dandepohar 70.

**Usai melaksanakan pertemuan Dankoharmatau didampingi Danlanud Sultan Hasanuddin melaksanakan peninjauan di Wing Udara 5, Skadron Udara 33, Skadron Udara 11, Skadron Teknik 044 dan Pazam 734 Makassar.
(Pen Hnd)**